

Spiel, Spaß und echte Stars

KROPP Knapp 100 Fans des traditionsreichen Fußball-Bundesligisten FC Schalke 04 kamen zum „Spielerempfang“ 2010 nach Kropp. Jedes Jahr besuchen der Trainerstab und die einzelnen Spieler der Profimannschaft die

„S04“-Fanclubs in der gesamten Republik. Angekündigt für den Nachmittag im Kropper Restaurant „Rosengarten“ waren Joel Matip, Jungnationalstürmer aus Kamerun, und der chinesische Nationalspieler Hao Junmin.

Doch kurz vor dem Treffen erhielt der Vorsitzende des Schalke-Fanclubs



Joel Matip.

„Kropper Knappen“, Dirk Uphoff, die Nachricht aus Gelsenkirchen, dass statt Junmin der Co-Trainer Bernd Hollerbach nach Kropp reisen werde.

Die Zeit des Wartens bis zum Eintreffen der Gäste wurde mit Spielen wie Glücksraddrehen, Würfeln und Torwandschießen überbrückt. Für die jüngsten Schalke-Fans, stand ein Tischkicker bereit. Die Victoria-Versicherungsagentur Husum hatte im Rahmen eines Gewinnspiels zwei Eintrittskarten zu einem Heimspiel der Schalker in der Saison 2010/11 zur Verfügung gestellt.

Mit großem Beifall wurden dann schließlich die prominenten Gäste in Empfang genommen. Geduldig stellten sie sich bei einer Podiumsdiskussion den Fragen ihrer Fans. Im Anschluss wurden fleißig Autogramme geschrieben und Erinnerungsfotos „geschossen“.

gu



Bis um Eintreffen der Stars wurde den Fußballern am Tischkicker nachgeeffert.

GUTSCHE (2)